

Mainz, den 21.04.2024

Anfrage

zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Oberstadt am 30.04.2024

Reparatur des Brunnens in der Wohnanlage Kästrich

In den Medien wurde Mitte des letzten Jahres angekündigt, die Reparatur des o.g. Brunnens könne bald beginnen. Bisher sind jedoch konkrete Fortschritte nicht erkennbar. In der AZ vom 18.04. war nun zu lesen, dass auch im Jahr 2024 nicht mit dem Beginn der Reparatur zu rechnen sei. Da der solchen Fälle übliche Verweis der Verwaltung auf die Verzögerung im Vergabeverfahren nicht stimmen kann (denn dieses ist ja bereits abgeschlossen), fragen wir die Verwaltung:

- 1) Wann ist mit dem Beginn der Reparatur zu rechnen?
- 2) Aus welchem Grund kommt es erneuten Verzögerung?
- 3) Gibt es Verzögerungen bei der Auftragsvergabe? Wenn ja, warum?
- 4) Wann endet die Bindefrist des zu beauftragenden Bieters?

Werner Rehn, FDP

Mitglied des Ortbeirats